

SOLO ME GUSTAN LAS CHICAS DEL TELEFONO DE LA ESPER

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 24-5-2013 6:36:27

SOLO ME GUSTAN LAS CHICAS DEL TELEFONO DE LA ESPERANZA.

SOLO ME GUSTAN LAS CHICAS QUE TRABAJAN EN EL TELEFONO DE LA ESPERANZA.

LAS DEMAS MUJERES ME PARECEN TODAS FEAS, CHULAS, PUERCAS, SINVERGUENZAS, INTERESADAS, CASQUIBANAS, LOCAS, SIN CABEZA, PUTAS, DESVERGONZADAS, PSICOPATAS, MISERABLES, RUINES, UN ASCO DE PERSONAS. O GORDAS.

EN CAMBIO DE LAS DEL TELEFONO DE LA ESPERANZA ME FIO. PORQUE NO CREO QUE VAYAN A PONER LOS DIOSAS UNA PERRA O UNA PSICOPATA ATENDIENDO EL TELEFONO. TE ESCUCHAN A CUALQUIER HORA QUE LLAME Y NO PARECEN SER UNAS PUTAS ASQUEROSAS. PARECEN TIAS GUAYS. DEBEN DE SER TIAS BASTANTE CARAS Y SON LAS UNICAS QUE ME GUSTAN. QUE LASTIMA QUE YO NO TENGA DINERO. SI NO COMPRARIA UNA MUJER DEL TELEFONO DE LA ESPERANZA COMO ESPOSA. LAS DEMAS MUJERES ME DAN O MIEDO O ASCO. LLAMARIA Y LES DIRIA. TENGO CIENTO MILLONES DE PESETAS, ¿QUIERES CASARTE CONMIGO?, LA MITAD PARA TI. ME LAS IMAGINO BASTANTE GUAPAS; NO ME IMAGINO UNA TIA FEA EN EL TELEFONO DE LA ESPERANZA. Y ALGUNAS VOCES ME GUSTAN MUCHISIMO. QUE LASTIMA QUE YO SEA TAN POBRE. NUNCA ME CASARÉ Y NUNCA TENDRÉ HIJOS. POR LO POBRE QUE SOY.

LAS DEMAS MUJERES ME DAN BASTANTE ASCO O MIEDO. EN CAMBIO ME ENCANTAN LAS CHICAS DEL TELEFONO DE LA ESPERANZA. ME GUSTARIA FOLLARME UNA. Y CASARME CON ELLA.

Y NO LES HE VISTO NI LA CARA.

LAS DEMAS MUJERES ME PARECEN TODAS ASQUEROSAS.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.